

1327. Le tableau suivant donne le revenu et la dépense bruts du service postal et la proportion par tête de la population, pour chaque année depuis la Confédération.

REVENU ET DÉPENSES DU SERVICE DES POSTES AU CANADA DE
1868 À 1894.

ANNÉE FINIE LE 30 JUIN.	Revenu.	Dépenses.	Dépenses excédant le revenu.	MONTANT PAR TÊTE.	
				Revenu.	Dépenses.
	\$	\$	\$	\$ c.	\$ c.
1868	1,024,710	1,053,570	28,859	0 30	0 31
1869	973,056	1,079,828	106,772	0 29	0 32
1870	1,010,767	1,155,261	144,493	0 29	0 33
1871	1,079,767	1,271,006	191,238	0 31	0 36
1872	1,193,062	1,369,163	176,100	0 33	0 38
1873	1,406,984	1,553,604	146,619	0 38	0 42
1874	1,476,207	1,695,480	219,272	0 39	0 44
1875	1,536,509	1,873,241	336,731	0 40	0 48
1876	1,484,886	1,959,758	474,871	0 38	0 50
1877	1,501,134	2,075,618	574,483	0 37	0 52
1878	1,620,022	2,110,365	490,343	0 40	0 52
1879	1,534,363	2,167,266	632,902	0 37	0 52
1880	1,648,017	2,286,611	638,593	0 39	0 54
1881	1,767,953	2,333,189	565,236	0 41	0 54
1882	2,022,098	2,459,356	437,258	0 46	0 56
1883	2,264,384	2,687,394	423,009	0 51	0 61
1884	2,330,741	2,931,387	600,646	0 52	0 65
1885	2,400,062	3,097,882	697,820	0 53	0 68
1886	2,469,379	3,380,429	911,050	0 54	0 74
1887	2,603,255	3,458,100	854,845	0 56	0 75
1888	2,751,139	3,533,397	782,258	0 59	0 75
1889	2,984,222	3,746,040	761,817	0 63	0 79
1890	3,223,615	3,940,696	717,081	0 67	0 82
1891	3,374,888	4,020,740	645,852	0 70	0 83
1892	3,542,611	4,205,985	663,374	0 72	0 86
1893	3,696,062	4,343,758	647,696	0 74	0 88
1894	3,734,418	4,442,339	707,921	0 74	0 88

Les dépenses ont excédé le revenu pendant les cinq années passées. Mais, l'excédant des dépenses a été en diminuant depuis quelques années, à l'exception de 1894, qui montre une augmentation de \$60,225. Le revenu qui a augmenté depuis plusieurs années montre une nouvelle augmentation de \$38,356. On estime les pertes annuelles causées par la transportation gratuite des journaux à pas moins de \$100,000. Si l'on fait certaines déductions du revenu, ce dernier montre, pour l'année 1894, une augmentation de \$35,833 sur le revenu de l'année précédente. Quoique cette augmentation soit peu élevée, on peut la comparer favorablement à celle du bureau de poste impérial. L'augmentation en Canada a été de 1.29 ; et, aux Etats-Unis, de 1.24 pour 100.

1328. Le nombre de timbres et cartes postales, lettres cartes, etc., livrés aux maîtres de poste durant l'année a été de 160,796,100, comparé avec 159,933,850 en 1892, soit une augmentation de 862,250. Le revenu dérive presque entièrement de cette source, la somme provenant de la vente des timbres, etc., en 1894, ayant été de \$3,550,214.